

1. Platz Mannschaftswertung bei Kreisjugendspielen

In Wurzbach haben wir bei den Kreisjugendspielen ordentlich abgeräumt. Mit zwölf angereisten Sportlern holten wir 11 Medaillen. Blanca Näther, Amy Höppler, Willi Pohlmann, Lian Perthes, Johannes Eismann, Celina-Michelle Rößner, Leonie Gampe und Felix Serzisko erkämpften sich alle die Goldmedaille. Zweite Plätze gingen an John-Ian Leitner und Emma Näther. Nele Sonntag sicherte sich Platz drei. Tommy Wendler musste in einer schwereren Gewichtsklasse antreten und konnte sich aufgrund der Größen- und Gewichtsunterschiede leider nicht durchsetzen.